

# One Team



輪島市立門前中学校 3年学年通信 第8号 2020.5.29

## <来週から通常授業です>

分散登校2週間を終え、だいぶ学校生活のリズムを取り戻してきました。疲れが出ている生徒もいますが、来週からいよいよ通常授業となります。ベストの状態に登校できるように、週末はゆっくり休んで体調を整えておきましょう。やり残した課題も頑張りましょう。



久しぶりの給食は、  
とてもおいしかったです！



体育の授業は、体カトレーニングです。  
おもいきり体を動かしました。



**衣替え移行期間** 6月1日(月)～6月12日(金)

(6月15日(月)完全実施)

☆名札やネクタイ、ベルトも忘れずに！もう一度チェックしよう。

## <休業中どのように過ごしましたか？>

新聞に宇宙飛行士の山崎直子さんの記事がありました。『学校に行けない今こそ、好きなことや熱中できることを探し、自分のものにするチャンスです。ぜひ、この機会に夢につながる何かを見つけてください』という子どもたちへのメッセージです。さて、みなさんはこの1ヶ月半をどのように過ごしてきたでしょうか？自分で納得のいく時間を送ることはできたでしょうか？



この記事を読んで、自分でできることをもっと探してみようと思った。理由は、この期間に何もしないで過ごすより、何かした方がこの先の何かの役に立つと思ったからだ。

限られた生活の中で、より多くのことをして時間をもっと有効に活用しようと思う。 N

私はこの記事を読んで、暇な時間はないのだと思った。毎日どこにも行けずに、ただ暇な時間をつぶしているけれど、暇だからこそ何でもできる時間なので、自分の足りないところを磨いたり、直したりすることができる。

自粛中に大きく自分を変えてみるのもいいなと思った。 Y

私は記事を読み、この休みの間に自分の将来が決まると思った。理由は、私は休校が始まった最初の週は、無駄な時間が多くあった。でも受験のため、将来のためと考えると、自由な時間がたくさんある今が絶好のチャンスだと思い生活を見直すことができたからだ。

この休校期間を使い、将来につながることをたくさん実行していきたい。 M